

Du bonze pour les jeunes de l'ALCP

Une dizaine de benjamins et minimes de l'ALCP participaient dimanche aux départementaux d'athlétisme. Nicolas Zuurbier et Joseph Jan se couvrent de bronze.

Une fois de plus le stade Charles-Pinson aura été le théâtre d'un grand rendez-vous de l'athlétisme départemental. En effet, près de 350 benjamins et minimes, venant de divers horizons, étaient en lice pour ses championnats du Finistère. Si tout s'est déroulé à merveille comme le confirmait le président de l'ALCP, Pierre L'Haridon, les jeunes Carhaisiens ont tiré leur épingle du jeu.

Deux d'entre eux sont montés sur la 3e marche du podium se couvrant de bronze. Nicolas Zuurbier, en minimes, tout d'abord aux 200 m haies et le benjamin, Joseph Jan par la suite, au lancer du disque. Ils se qualifient pour les interdépartementaux. Mais les autres n'ont pas gardé le pied dans la même chaussure puisque Bartek Le Bot termine 4e du 1 000 m, qu'Alexandre Mazéas, Marco Le Berre, Paul Duhain, Sylvain Gardier et Gaël Le Pesq se

sont bien comportés lors des sprints.

Les filles de leur côté n'ont pas réussi la performance de raffler une ou deux médailles. Elles obtiennent néanmoins des places d'honneur par l'intermédiaire de Victorine Guéguen, Aline Gardier ou encore Chloé Donnart. « **Ce fut un championnat de bonne qualité, reconnaissait Pierre L'Haridon. Les horaires ont été respectés et même si le soleil n'était pas au rendez-vous la météo est restée clémente et ce malgré les premières gouttes de pluie lors de la dernière course.** »

Le 17 juin, les bénévoles et dirigeants du club Rouge et Noir seront de nouveau sur la brèche pour accueillir une nouvelle compétition d'envergure: la finale des écoles d'athlétisme du Finistère. Près de 400 gamins vont donc fouler la piste du Poher.



Joseph Jan, le grand espoir de l'ALCP, s'est paré de bronze lors du concours du lancer du disque.